

El 29 de febrero:



Una fecha extraordinaria

Ocurre solo cada cuatro años en los años bisiestos. Esta singularidad lo hace especial, con tradiciones, supersticiones y curiosidades únicas que lo distinguen del resto del calendario. Es un día que invita a reflexionar sobre la rareza del tiempo y a disfrutar de su singularidad.



El año bisiesto, originado con el calendario juliano en el año 46 a.C. por Julio César y posteriormente adaptado en el calendario gregoriano en 1582 por el Papa Gregorio XIII, se implementó para ajustar el calendario civil con el año trópico, añadiendo un día extra al mes de febrero cada cuatro años. Esta práctica, diseñada para mantener la coherencia entre el calendario y las estaciones, sigue siendo utilizada en la actualidad, con la regla de un año bisiesto cada cuatro años, con la excepción de los años que son múltiplos de 100 pero no de 400.

Ejemplos de cómo se celebra el 29 de febrero en diferentes partes del mundo.

Propuestas de matrimonio: En algunas culturas occidentales, existe la tradición de que las mujeres puedan proponer matrimonio a los hombres durante el 29 de febrero, en lo que se conoce como "año bisiesto". Esta costumbre ha sido popularizada en películas y libros, y aunque no es tan común en la actualidad, aún se practica en algunas comunidades.



Fiestas y eventos especiales: En algunas regiones, se organizan fiestas y eventos especiales para celebrar la rareza del 29 de febrero. Estas celebraciones pueden incluir actividades temáticas, conciertos, bailes u otras formas de entretenimiento.

Actividades benéficas o solidarias: En ocasiones, el 29 de febrero se utiliza como una oportunidad para realizar actividades benéficas o solidarias, como donaciones a organizaciones sin fines de lucro, voluntariado o proyectos comunitarios.



Mala fama y otras creencias

Quienes aseguran que los años con 366 días acarrearán la desgracia, tienen ejemplos para justificar su postura.

En 1912 se hundió el Titanic; en el '48 asesinaron a Ghandi; veinte años más tarde a Martin Luther King; en 1980, a John Lennon; y en 2020 la pandemia de Covid encerró al mundo. No hace falta googlear, todos fueron bisiestos.

